
Кадастровую стоимость пересмотрели профессионалы 

Предварительные результаты кадастровой оценки обсудили 
на расширенном заседании Комитета Мособлдумы 

по имущественным отношениям и землепользованию 

Как сообщает Истринское информагентство, комитет 
Мособлдумы по имущественным отношениям 
и землепользованию провел выездное расширенное заседание 
на тему «Обсуждение предварительных результатов 
государственной кадастровой оценки 2018 года». На нем были 
впервые озвучены предварительные результаты 
государственной кадастровой оценки объектов недвижимости. 
Участниками круглого стола стали депутаты Мособлдумы, 

представители федеральных органов государственной власти, 
центральных исполнительных органов госвласти, общественных 
организаций и госучреждений Подмосковья. 

Глава городского поселения г.о.Истра Александр Скворцов 
отметил, что результат проделанной работы по переоценке 
кадастровой стоимости станет полезным не только для 
истринцев, но и для всех жителей Подмосковья. Это подтвердил 
и председатель Комитета по имущественным отношениям 
и землепользованию Мособлдумы Владимир Шапкин, 

модерировавший заседание. 

Согласно проделанной работе, которую выполнили специалисты 
ГБУ «Центр кадастровой оценки», кадастровая стоимость 
земельных участков различного назначения, находящаяся 
на территории Московской области, в целом уменьшится 
на 10−20 процентов. 

Подробнее читайте: http://istravest.ru/articles/12898/ 
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